



## 「命の学習」がありました

上田市産婦人科医院より田中里美助産師さんに来校していただき、「思春期の性」について二次性徴を含め、命の素晴らしさ、生きる力について、命の誕生と日々向き合う助産師の立場でお話をいただきました。

保健体育や家庭科の授業でも赤ちゃんが産まれてくるまでのことについて学んだことはあったと思いますが、実際にその現場で毎日命と向き合う仕事をしている助産師さんからお話をお聞きすると命の重さ、大切さを実感できたのではないのでしょうか。

田中さんのお話をお聞きしたことを今後の人生に活かして欲しいと思います。

### 感想

○子どもが産まれるまでに、母親や赤ちゃん自身、助産師さんなど、本当にたくさんの人の努力があることがわかったので、多くの人によって支えられて産まれてきた自分の命や他の人の命を今まで以上に大切にしていきたいと思いました。

○どんなことでもお互いを尊重し合うことが大切なんだなと思いました。

○赤ちゃんは、母親のお腹の中で回りながら産まれてくることがわかった。今自分が生きていられるのも、何個もの精子と卵子が今の自分に導いて受精してくれたのは、素晴らしいキセキなんだと思った。

○自分自身を大切にし、しっかり自分の心と向き合っていきたい。望まない妊娠は絶対にはいけないし、産まれてくる赤ちゃんの小さな命のことをしっかり考えて生活していきたい。

## 三者懇談ありがとうございました

保護者の皆様にはご多用の中、来校していただき、ありがとうございました。

限られた短い時間の中で目指す進路について、今後どうしたら良いかについて、資料やデータをもとに話ができたとと思います。時間内では足りないご家庭もあったかと思いますが、ご心配なこと、相談したいことなどがありましたら、遠慮無く担任に連絡をお願いいたします。

生徒の皆さんはこれから何をしなければならないか担任との懇談でわかったと思います。一日一日を大切に過ごしましょう。

## 二学期も終わりです。短い冬休みまであと少し。

1年間の中で一番長い2学期。テスト、勉強に明け暮れた学期でしたね。でもその中で大きな行事であった鳳祭を成功させたり、修学旅行代替旅行を楽しんだりと思い作りもできましたね。

委員会活動も引き継ぎを前に「服装チェック」、「縦割り清掃」など3年生として後輩への良き手本として示すことができたのではないのでしょうか。冬休みが終われば中学校生活最後の学期である3学期が始まります。一人ひとりの進路実現に向けて学年一丸となって立ち向かう大切な学期です。冬休み中もやらなければならないことが沢山ありますね。志願理由書、面接練習、1/8 第5回総合テスト、高校入試…。

笑顔いっぱい春になれるように、今を頑張りましょう。

## お知らせ & お願い

○これから進路書類提出には学校で用意した3種類のいずれかのクリアファイル(紺、灰色、クラスごとの色)で担任に提出をお願いします。

○12/25(金)は終業式です。上履きの持ち帰り、荷物の持ち帰りに必要な袋を持ってきましたよう。

## 12月14日(月)～12月25日(金)の予定

※今後の状況により、変更があるかもしれません。ご承知おきください。

付	曜日	時 限 ・ テープ番号						行 事 等 予 定	給食	部活動
		1	2	3	4	5	6			
14	月	1	2	3	4	5	6		○	○
15	火	11	12	13	14	15	16	縦割り清掃①	○	○
16	水	11	22	23	24	25		縦割り清掃②	○	○
17	木	31	35	34	36	32	33	縦割り清掃③	○	○
18	金	41	42	43	44	45	46	縦割り清掃④	○	○
21	月	1	2	3	4	5	6	縦割り清掃⑤ 学年費・給食費口座振替日 ¥11,433	○	○
22	火	11	12	13	14	生	生	縦割り清掃⑥ 生徒総会② 地区生徒会②	○	○
23	水	6	42	43	44	45		生徒会引き継ぎ会	○	○
24	木	31	32	33	34	35			○	○
25	金	41	36	15	式	学		2学期終業式	○	△